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Anuncia Morena retiro de iniciativa sobre la actuación de calificadoras 
 
 
 
CARLOS LORET DE MOLA: La bancada de Morena en el Senado anunció su decisión de retirar 
la iniciativa que había adelantado su vocero Salomó Jara para imponer criterios de 
actuación a las calificadoras internacionales.  
 
La idea de poner esta iniciativa se dio a conocer después de que Standard and Poor's, una 
de las tres calificadoras más importantes del mundo, bajó la perspectiva crediticia de 
México.  
 
El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, dijo que no fue una orden 
recibida desde Palacio Nacional esta iniciativa, explicó que van a procurar que las 
propuestas se presenten con el aval del grupo y ñas que se presenten sean cuidadosas.  
 
También Yeidckol Polevnsky, la dirigente nacional de Morena, desacreditó la iniciativa del 
senador Jara.  
 
RICARDO MONREAL: No era correcto que a las calificadoras, nacionales o internacionales, se 
les obstaculizara o se les generara un ambiente de persecución, no vale la pena, ni 
legislativamente ni de ningún tipo, y que hagan su trabajo, no hay problema. La terca 
realidad a todos nos dará la razón. 
 
ANA FRANCISCA VEGA: Al respecto, senadores de oposición coincidieron en que la iniciativa 
retirada causó daño en la percepción de los inversionistas.  
 
VANESSA RUBIO (SENADORA DEL PRI): Si la tendencia sigue siendo a presentar este tipo de 
iniciativas que merman la confianza de los inversionistas y que por ende hacen que haya 
menos inversión en nuestro país y genere menos empleos en nuestro país, pues no estamos 
es un buen escenario para el desarrollo de nuestra economía y para el desarrollo de todas y 
cada una de las familias mexicanas.  
 
MAURICIO KURI (SENADOR DEL PAN): Se me hace vergonzoso hasta para quien lo puso, creo 
que en este momento no puedes descalificar al que te califica y yo le pido al Presidente de 
la República y a todos los secretarios, que escuchemos lo que nos están diciendo las 
calificadoras, no vamos en un buen rumbo económico.  
 
ENRIQUE CAMPOS: La Asociación de Bancos de México celebró la postura del presidente de 
no respaldar esta iniciativa de retirar los permisos a las calificadoras, que de acuerdo con 
esta visión, no sean objetivas.  
 
ALBERTO GOMEZ ALCALA (PRESIDENTE EJECUTIVO DE LA ABM): Yo creo que es muy sensata, 
muy buena, bienvenida por supuesto. Las calificadoras están haciendo algo muy específico 
y son muy útiles.  



 
CARLOS LORET DE MOLA: El economista en jefe de Citibanamex para América Latina, 
Ernesto Revilla, expuso que aún ven lejos la probabilidad de que las agencias de prevención 
de riesgos bajen la calificación de México o peor aún, le quiten el grado de inversión.  
 
ERNESTO REVILLA: Es una probabilidad muy baja.  
 
ANA FRANCISCA VEGA: El economista en jefe de Citibanamex para América Latina precisión 
que las dudas de los inversionistas vienen principalmente del futuro financiero de Pemex y 
la ejecución de las finanzas públicas, pero le dan un voto de confianza y, dijo, el beneficio 
de la duda.  
 
ENRIQUE CAMPOS: El subgobernador del Banco de México, Gerardo Esquivel, escribió cinco 
mensajes en su cuenta de Twitter sobre este tema de las calificadoras, incluso mostró una 
gráfica de la evolución reciente de la calificación crediticia tanto del país como de Pemex y 
la explicó a detalle.  
 
En el punto clave se lee: México está muy lejos de perder el grado de inversión, Pemex, sin 
embargo, está en una situación más frágil de acuerdo a dos de las principales calificadoras. 
En cualquier caso, no tiene ningún sentido descalificar a las calificadoras, ellas solo soj las 
mensajeras.  
 
 


